

+ Le rinde homenaje en Sonora por el XXI aniversario luctuoso HERMOSILLO, SON., 23 de Marzo del 2015.- El legado de Colosio está más vivo que nunca coincidieron priistas sonorenses encabezados por Alfonso Elías Serrano, quien junto Manuel Ignacio Acosta Gutiérrez como orador oficial, presidió un homenaje por el XXI aniversario luctuoso de Luis Donaldo.

Acompañado de la secretaria general del PRI en Sonora, Natalia Rivera Grijalva, del Delegado del CEN del PRI Nacional, Raúl Mejía González; así como Dioselina Soto Colosio y Luis Arturo del Valle Colosio, familiares del fallecido líder priista, el dirigente estatal formalizó la ceremonia al colocar una ofrenda floral y monta de guardia de honor frente al monumento erigido en memoria del asesinado candidato.

Manuel Ignacio "Maloro" Acosta dijo que "más que recordar su ausencia prefiero celebrar los hechos de su vida, su legado, la historia de nuestro partido es la suma de millones de historias de militantes que entregaron su convicción, su pasión y su compromiso, que construyeron piedra a piedra, ideas, valores, principios, estructura y organización de este partido".

En ese sentido dijo sentirse profundamente orgullosos por las aportaciones que han hecho al país, entre esas millones de historias sobresalen las de unos destacados sonorenses, Calles, Obregón, de la Huerta, Abelardo Rodríguez y sin duda la historia de este partido y de nuestro estado moderno destaca el nombre de Luis Donaldo Colosio.

Agregó, que después de 21 años, aún indigna la manera en que fue arrebatada su presencia y es incomprensible su partida, sin embargo, más que recordar su ausencia, "no se debe de olvidar lo mucho que ganamos con su vida, lecciones de compromisos con las ideas, de congruencia y de convicción, de valor e inteligencia, de entrega al país, amor a la familia, de responsabilidad y trabajo incansable".

Por su parte, Alfonso Elías Serrano, señaló que el priismo sonorenses tiene un gran compromiso para continuar con el legado de Colosio, al honrar su memoria, si se cumple cabalmente con sus ideales, que le darán un rumbo a Sonora.